



Doce centros de la Usal eligen a sus decanos y directores

E. A. S.
SALAMANCA

Doce facultades y escuelas de la Universidad de Salamanca celebraron ayer votaciones para elegir a sus respectivos decanos y directores, en unos comicios en los que tan solo concurría un único candidato en cada uno de los centros.

Así, desde ayer los nuevos decanos electos son Yolanda Gutiérrez (Politécnica de Zamora), Carmelo Ávila (Ciencias Agrarias y Ambientales), José Manuel del Barrio (Ciencias

Sociales), Javier González (Economía y empresa), Antonio Muro (Farmacia), Vicente González (Filología), Ricardo Piñero (Filosofía), Francisco Javier García (Medicina) y Teresa Fuentes (Traducción). A estos nueve hay que sumar los tres reelegidos ayer para un segundo mandato: Sonsoles Sánchez-Reyes (Educación y Turismo de Ávila); Juan Manuel Corchado (Ciencias) y Esperanza Herrera (Educación).

En Geografía e Ingeniería no hubo elecciones al no presentarse ningún candidato. ■